

El ITC colaborará en formación e investigación con Uzbekistán

Acuerdo con el Instituto de Tecnología Química de la Universidad de Tshkent

CASTELLÓN

Durante su estancia en Uzbekistán, el pasado 12 de mayo, el presidente de la Asociación de Investigación de las Industrias Cerámicas (AICE), Juan Vicente Bono, firmó un convenio en ma-

teria de investigación y formación con el Instituto de Tecnología Química de la Universidad de Tashkent (Uzbekistán). El documento fue firmado por el rector, Botir Usmonov y por Mastura Arispova, directora del Departamen-



El presidente del ITC, Juan Vicente Bono, durante la firma del convenio. C. A. D.

to de Tecnología y Materiales Silíceos, Metales Raros y Nobles, que es el centro concreto con el que se ha suscrito este acuerdo. El propósito es establecer alianzas de cooperación en investigación y en actividades de formación en el campo de los materiales cerámicos, silíceos, refractarios, tierras raras, materiales no metálicos, nanomateriales y otras áreas de mutuo interés. El pasado 14 de febrero, una delegación de Uzbekistán visitó la Universitat Jaume I y las instalaciones y laboratorios del Instituto de Tecnología Cerámica, con la idea de explorar las posibilidades de formación técnica y científica en procesos cerámicos para estudiantado, personal investigador y personal técnico uzbeko.